

令和5年度 3学期 3年1組 学級経営反省

担任 中鶴 かすみ

3学期になり、いよいよ4年生になる日が近づいてきました。「すてきな上学年」になるために、一日一日の振り返りを大切にしています。話を聞く姿勢が素晴らしく、学習に向かう姿勢も他の先生方からお褒めの言葉をいただくことが多くなってきました。よい学期末を迎えることができるように、指導を続けていきます。

本年度は保護者の皆様に大変お世話になりました。また、たくさんの御理解と御協力をいただきました。子どもたちが元気に登校し、1年間を過ごすことができたのは、保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

<学級経営目標>

- 元気な声であいさつや返事ができ、思いやりのある行動がとれる子どもを育てる。
- 進んで縄跳び運動などに取り組み、何にでも前向きにがんばる子どもを育てる。
- 進んで学習に取り組む、最後まで粘り強く考えことのできる子どもを育てる。
- 保護者との連携を図り、子どもが安心・安全に学校生活を送れるように努める。

3 学 期 の 反 省	
学習指導	<p>【教科指導について】</p> <p>① 国語科では、説明文「ありの行列」の学習を通して、文章の組み立てについて学習しました。「これがわたしのお気に入り」の学習では、これまでに国語科や図工科で制作した作品について、紹介する文章を書きました。家族にほめられたことなどを、くわしく書いて紹介していました。</p> <p>② 漢字の定着を確実にさせます。3年生の漢字まとめプリントを繰り返し実施します。</p> <p>③ 算数科では、かけ算の筆算「2けたをかけるかけ算」の学習に苦手感を持っている子が多いようです。繰り上がりや繰り下がり気をつけて計算するように声かけをしています。「重さ」の学習では、はかりを使って重さをはかる活動を行いました。目もりを読み取ることに時間を使っていましたが、身の回りの物の重さを知る機会となり、意欲的に取り組む子どもたちの姿が見られました。</p>
生活指導	<p>① 靴箱の靴やトイレのスリッパを綺麗に並べるために、子どもたち同士で声をかけ合っている姿が見られました。放課後にチェックをすると、2学期に比べて綺麗に並べることができています。これからも継続していくために、称賛をしていきます。</p> <p>② 時計をよく見て過ごさせています。また、各係が率先して声かけをすることで、全員がメリハリのある行動をすることができつつあります。4年生にむけて、この姿勢は継続してほしいと思います。</p> <p>③ 自分の係の仕事だけではなく、気付いたことがあれば「〇〇してもいいですか？」と聞きに来て実践しています。棚の整理や配りものなど自分の役割だけでなく、学級の一人として意識して行動している姿を見ることができています。</p> <p>④ 2学期に引き続き、言葉遣いがもう少しだなと感じます。本人はそんなつもりで言ったことはなくても、相手にとっては強く感じてしまったり、怖く感じてしまったりすることがあるようです。相手の気持ちを考えて、行動させるために声かけを継続していきたいです。</p>
体育・保健安全指導	<p>① 休み時間の過ごし方については、落ち着いて過ごすことができるようになってきました。怪我をする子が何名かいましたので、過ごし方を考えながら行動するように声かけをしています。</p> <p>② 下校時の過ごし方について、繰り返し指導しています。通学路を歩いて登下校することや傘の使い方についても繰り返し指導しています。</p>
教室環境	<p>① 廊下や棚の整理を定期的に行うことで、学校に物を置き忘れることも少なくなりました。声かけをする前に自分で確認ができるようになれば、さらによいと思います。</p> <p>② 清掃時間では、「無言作業」や「すみずみまできれいにする」などの目標にむけて精一杯取り組むことができました。</p>